

**Einladung zur Mitgliederversammlung 2022**

Liebe Mitglieder des Fördervereins,  
Liebe Eltern der Grundschule I,

in diesem Jahr konnten wir endlich trotz anhaltender Corona-Pandemie die Ziele des Fördervereins umsetzen. So erfolgt nun gerade die (leider erneut verschobene) Durchführung von Cool Strong Kids. Außerdem wird ein weiteres Schulprojekt noch vor den Sommerferien stattfinden, welches im nächsten Quartalsbericht angekündigt wird!

Gemäß unserer Satzung laden wir Sie nun herzlich zur  
**Mitgliederversammlung** unseres Fördervereins am

**Donnerstag, den 19. Mai 2022 um 19.00 Uhr  
in die Bärenbachschule**

ein.

Die Versammlung findet unter Beachtung der aktuell gültigen Coronamaßnahmen statt. Zu Ihrem eigenen Schutz und zum Schutz der anderen empfehlen wir Ihnen das Tragen einer Maske.

Tagungsordnung:

- Begrüßung durch den Vorsitzenden
- Bericht des Vorstands
- Bericht der Kassenprüfer
- Reflexion von Cool Strong Kids
- Verschiedenes

Kommen Sie gerne vorbei und bringen Sie sich mit ein.  
**Wir freuen uns auf Sie!**

Mit freundlichen Grüßen

Lucas Fuchs  
1. Vorsitzender

---

Sie kennen den Förderverein der Bärenbachschule noch nicht?!

Der Förderverein „NordBären“ unterstützt die Schule und ihre Schüler seit 2005 in vielen Bereichen - finanziell wie auch ideell. Sei es bei der Anschaffung von Unterrichtsmaterialien, Spielgeräte für den Schulhof (Kletterspinne 2019) oder Großprojekten (Cool Strong Kids) u.v.m.